

Zool 2 A1200 Addendum sheet

Keyboard Controls

You can now, if you wish, control Zool (or Zooz!) via the keyboard. The keys are as follows:

Fire	Space	Activate bomb	B
Up	Q	Down	A
Left	I	Right	O
Jump Diag. Left	1	Jump Diag. Right	O
Slide Left	Z	Slide Right	J
Pause	P	Sound fx on/off	S
Music on/off	M	Quit	P & Escape

You can not have sound FX and music at the same time, so if you select Music ON, whilst the FX are ON, the Sound Effects will turn themselves off automatically.

Hard Drive installation

Please note that you will need 1.7meg of space on your hard drive in order to install Zool 2. You will also need 1660K free memory to run the game.

The installation procedure is as follows:

- 1) Switch on your Amiga 1200.
- 2) Once the Workbench Screen appears, insert disk two.
- 3) Double click on the "z2d2" disk icon.
- 4) Double click on the "install_zool2" icon.
Follow on-screen instructions to install Zool 2.

Once installed go into the Zool 2 directory, and double click on "Run_Zool".

Hard Drive Troubleshooting

If after clicking on the "Run_Zool" icon, an IconX window opens with the message "Z2: not enough memory available"; then reset your machine. Hold both mouse buttons down and click on the "Boot with no startup_sequence" icon. Your machine will now boot into CLI. Once this has happened you will see a blank screen, with a prompt (1>).

- 1) Type "cd work:" (or the name of the drive the game is installed into, e.g. "cd dh0:" or "cd games:")
- 2) Press return
- 3) Type "zool2" or if you have renamed the directory yourself, type that name.
- 4) Press return
- 5) Type "execute run_Zool"
- 6) Press return.

The above problem is caused by not having enough 'graphic memory', however if you follow the procedure above every time you play Zool 2 the problem should be rectified. Having many windows open at the same time will also use up your machine's memory. To avoid further problems keep the number of windows open at one time down to a minimum, also ensure any external devices such as printers are disconnected.

Zool 2 A1200 Addendum

Contrôles clavier

Maintenant, vous pouvez, si vous le désirez, contrôler Zool (ou Zooz!) à l'aide du clavier. Les touches sont les suivantes:

Tirer	Espacement	Activer bombe	B
Haut	Q	Bas	A
Gauche	I	Droite	O
Sauter en diag. gauche	1	Sauter en diag. droite	O
Glisser vers la gauche	Z	Glisser vers la droite	J
Pause	P	Effets sonores On/Off	S
Musique On/Of f	M	Quitter	P & Esc

Vous ne pouvez pas activer les effets sonores et la musique simultanément; si vous sélectionnez musique ON, alors que les effets sonores sont réglés sur ON, ces derniers seront automatiquement désactivés.

Installation sur disque dur

Vous avez besoin de 1,7 Mo d'espace sur votre disque dur pour pouvoir installer Zool 2. Vous aurez également besoin de 1660 Ko de mémoire libre pour lancer le jeu.

La procédure d'installation est la suivante:

- 1) Allumez votre Amiga 1200.
- 2) Lorsque l'écran Workbench apparaît, insérez la disquette deux.
- 3) Cliquez deux fois sur l'icône de la disquette "z2d2".
- 4) Cliquez deux fois sur l'icône "install_zool2".

Suivez les instructions à l'écran pour installer Zool 2.

Lorsque le jeu est installé, ouvrez le répertoire Zool 2, et cliquez deux fois sur "Run_Zool".

Dépannage pour le disque dur

Si, après avoir cliqué sur l'icône "Run_Zool", une fenêtre Icône X apparaît avec le message "Z2: not enough memory available" (Z2: pas assez de mémoire disponible), réinitialisez votre machine. Maintenez les deux boutons de la souris enfoncés, et cliquez sur l'icône "Boot with no startup sequence" (Boot sans séquence de démarrage). Votre machine se bootera alors en CLI. Après cela, vous verrez un écran vide, avec le prompt (1>).

- 1) Tapez "cd work;" (ou le nom du disque dur où vous avez installé le jeu (ex: "cd dh0;" ou "cd games;")
- 2) Appuyez sur return.
- 3) Tapez "zool2" ou le nom que vous avez donné au répertoire.
- 4) Appuyez sur return.
- 5) Tapez "execute run_Zool".
- 6) Appuyez sur return.

Le problème ci-dessus est dû au manque de mémoire graphique libre; cependant, si vous suivez cette procédure chaque fois que vous jouez à Zool 2, le problème devrait être résolu. Le fait d'avoir de nombreuses fenêtres ouvertes simultanément, utilise également la mémoire de votre ordinateur. Pour éviter d'autres problèmes, ouvrez le minimum de fenêtres. Vérifiez également que tous les dispositifs externes, comme les imprimantes, sont déconnectés.